



## 【目指す学校像】

学びと感動と温かさのある学校

- 【教育目標】
- 1 自主・自学の向上心を持ち、真剣に学習する生徒
  - 2 礼節の中に思いやりをもち、互いに認め合う生徒
  - 3 心身を鍛え合い、たくましく生きる生徒

【校訓】 『親和一誠』 『自発協力』

## 令和4年度スタート！

4月8日(金)に始業式、9日(土)に入学式が行われました。入学式では新型コロナウイルス感染が広がる中、保護者の皆様に事前の健康チェックや臨席の人数制限等、ご協力をいただき、厳粛な雰囲気の中で、希望に満ちた瞳があふれる式を挙行することができました。今後も感染症の終息が見えない状況で、教育活動にご協力をいただくことがあると思いますので、今年度もよろしくお願いたします。

### 始業式校長挨拶

令和4年度のスタートです。新入生に向けて2つのお願いを話す予定にしています。そこで、今日は、一足先に諸君たちへ、私から2つの願いを伝えたいと思います。

#### ① 一つ目の願いは「学び」です。

これは、学習に毎日励む生徒になってほしいということです。自分の未来・人生は、自分で拓かなければなりません。そのためには、知識や体力を身に付けるだけではなく、物事を正しく判断して行動していく力、他の人と協力して生きていく力や、自分の周りの集団をよりよいものにしていく力も培っていかねばなりません。それらの基礎になるものが学力です。毎日の授業に真剣に取り組むことは勿論のことですが、失敗を恐れず、新しい活動にどんどん挑戦し、より高い目標を目指して、毎日努力してほしいと願っています。

#### ② 二つ目の願いは「思いやりです」

具体的には、『いじめや暴力を許さず思いやりを持った生徒になってもらいたい』ということです。人はみんな違う人間です。この当たり前のことを忘れないでください。あなたたちは、一人一人が地球上にたった一人しかいない掛け替えのない存在です。そして、自分を大切にするように、世界中にたった一人しかいない周りの人も同じように大切にしてください。そして、自分と違うということを理解し、思いやりを持って友に接してほしいのです。私たちは縁あって、同じ学校で生活することになりました。私たちには、それぞれ長所と短所があります。だからこそ、お互いにカバーし合い、協力することが大切です。みんなのいろいろな力を結集し、今は見えないすばらしい力を生み出すことを期待します。

最後に、私から諸君へ夏休み前までの課題を与えます。それは、「この世界(学校)をより良いものに変えていくためにはどうしたらいいか、それを考えて実行しなさい」個人で実行するか。グループで実行するか。学級・学年で実行するかは自由です。

さあ、スタートです。NEXT ONE ～次の名作へ～ 現状に満足せず常により良いものを目指す二中生であることを期待しています。背中で語れ3年生！背中を見せろ2年生！



校長の話を食べるように聞き入る生徒

### 「新学期の抱負」 新3年生 M. T. さん

昨年度、2年生全体を通して見ると、課題を残してしまった1年になったと思います。例えば、コロナウイルスの対策である密を避けることが意識できていなかったり、後期に挨拶運動をなくした結果、学年全体の良さでもあった爽やかな挨拶があまり見られなくなったりしたように思います。

今年度から私たちは、1・2年生を引っ張っていく立場の3年生になります。学年の最上級生として、これらの課題を解決しなければなりません。

学年全体で良かった点も多くありました。例えば、みんなで体育祭や農業体験など様々な活動と共に行ったことで、互いに打ち解け合い、信頼関係を築けたことが一番大きく成長した点だと思います。

このような成長により、学年が少しずつ一つになっていき、まとまりが良くなっていったので、3年生を送る会などは、気持ちを一つに団結して準備することができました。

これからは、私たちがこのように成長できた部分をどのように後輩に伝えていくべきか、一人一人考え、行動に移すことが大切になります。そのために、自分にできていること、できていないことをしっかりと振り返り、行動で示せる学年を目指していきたいと思います。

### 「新入生誓いの言葉」 新入生代表 S. A. さん

私たち127名は伝統ある塩竈市立第二中学校の1年生として、入学できたことを心からうれしく思います。私たちは今、中学校生活の大きな一歩を踏み出しました。不安な気持ちもありますが、それ以上に大きな期待と希望で胸がいっぱいです。

私たち新入生は、充実した中学校生活を送るため、次の3つのことを頑張ります。1つ目は勉強です。中学校では勉強も難しくなり、授業時間もなくなり今まで以上に大変だと思います。小学校にはなかった定期テストが始まります。2つ目は部活動です。小学校では楽しみにしていたクラブ活動が中止になってしまったので、中学校で部活動を始められることをとても嬉しく思います。中学校の部活動は、小学校のクラブ活動よりも本格的なものと考えていますので楽しみにしています。部活動で様々な経験を通し仲間と協力して頑張ります。3つ目は学校行事です。2年前に初めて見た中学校の体育祭に大きな感動を受けました。先輩方が協力し合って完成させた応援合戦や迫力ある全員リレーが、目に焼き付いています。先輩方が築いてきた伝統を受け継いでいけるように頑張ります。

### 父母教師会総会の書面開催について

新型コロナウイルス感染症の感染者は高止まり傾向が続いております。また、4月は保護者の方がご来校される機会が多く、保護者の皆様や生徒の感染リスクを考慮し、例年4月に開催しておりました父母教師会総会を今年度も中止としました。

#### 4・5月の行事予定

##### 4月

- 16日(土) 学習参観・学年懇談会・学校集金  
(振替休業日は5/6(金)です)
- 19日(火) 全国学力学習状況調査・3年
- 20日(水) 21日(木) 尿検査回収日
- 21日(木) PTA専門委員会
- 23日(土) 体育祭・学校運営協議会
- 25日(月) 振替休業日(5/23分)
- 26日(火) 入部届提出期限
- 27日(水) 内科検診・2年, 職員会議
- 28日(木) 内科検診・3年, 部活動集会
- 29日(金) 昭和の日

##### 5月

- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 6日(金) 振替休業日(4/16分)
- 9日(月) 心電図検査・1年, 貧血検査・2年
- 11日(水) 内科検診・2年
- 12日(木) 職員会議
- 17日(火) ~19日(木) 修学旅行。戸口訪問
- 20日(金) 歯科検診・3年
- 24日(火) ~25日(水) 農業体験・2年
- 25日(水) 避難訓練
- 27日(金) 生徒集会
- 30日(月) 専門委員会, 眼科検診